

Traum in Weiß raubt Mann den Atem

Zwölfte Hochzeitsmesse bietet wertvolle Tipps für den schönsten Tag im Leben

Von Michael Delker (Text)
und Wolfgang Wotke (Fotos)

Gütersloh (WB). Für den schönsten Tag im Leben ist eine sorgfältige Planung notwendig. Ob Ringe, Kleider oder Fotografen – die Hochzeit muss gut vor vorbereitet sein. Die passenden Ideen lieferte am Wochenende die zwölfte Hochzeitsmesse in der Gütersloher Stadthalle.

Das Fotostudio Susanne Clemens und das Stadthallen-Team hatten sich als Organisatoren wieder mächtig ins Zeug gelegt, um die größte Hochzeitsmesse in der Region zu einem Erfolg werden zu lassen. Auf drei Etagen tummelten sich mehr als 55 Aussteller und sorgten für manchem zukünftigen Brautpaar für Kopfzerbrechen.

Wie findet man bei der üppigen Auswahl nur das richtige Hochzeitskleid? Im Trend liegen aufwändige Stick-, Strass- oder Perlenapplikationen, Rüschen und raffinierte Wickelkleider. Träume in Weiß oder Cremefarben, die jedem zukünftigen Bräutigam den Atem rauben werden. Schlichte Eleganz scheint eher bei den Herren angesagt zu sein. Festliche Nadelstreifenanzüge mit Weste stehen weiterhin ganz oben auf der Be-



Kerstin Schürmann hilft Paaren, die richtigen Ringe zu finden.

liebheitsskala. Und die Trauringe? Hier hatte die Hochzeitsmesse ebenfalls zahlreiche Anregungen zu bieten.

Trauringe aus Platin präsentierte zum Beispiel der Juwelier Uhrmeister aus Rheda-Wiedenbrück. Einen Blick in ihr Handwerk gewährte Goldschmiedemeisterin Sina Mundhenk an ihrem Stand. Die Hallerin fertigte Trauringe direkt vor Ort. Wer vor seiner Hochzeit selbst zum Werkzeug greifen will, konnte sich in der Stadthalle ebenfalls informieren. Selbstgeschmiedete Trauringe sind individuell und eine bleibende Erinnerung an die Hochzeit.

Wie sich die Vorbereitungen in Bildern festhalten lassen, veranschaulichten mehrere Fotostudios. Susanne Clemens beispielsweise begleitete eine Braut von der ersten Anprobe des Hochzeitskleides bis zum Gang vor den Traualtar und fertigte daraus ein Fotobuch.

Wer Arbeit und Zeit sparen will, konnte sich am Stand der Agentur Traumhochzeit informieren. Die Experten aus Detmold übernehmen die Hochzeitsvorbereitungen und garnieren die Feier mit außergewöhnlichen Ideen. So kann man zum Beispiel die Hochzeitsgesellschaft mit Seifenblasendosen ausstatten und diese nutzen, wenn das Brautpaar aus der Kirche tritt – ein außergewöhnlicher Effekt ist garantiert.



Obwohl der Kerl neben ihr nicht unbedingt ihr Traummann ist, strahlt Nina Milleville vor Glück. Das Brautmode in der Gütersloher Stadthalle.



Ballondекorationen präsentiert Christiane Heitmann.



Nanu, bekommt der Bräutigam etwa kalte Füße?



Prächtige Torten dürfen bei der Hochzeitsfeier nicht fehlen.